



El guatemalteco Marco Pappa fue elegido como Mejor Futbolista de la MLS en la primera edición de los Premios Univision Deportes, celebrados en la noche del jueves en Miami.

El mediocampista de los Seattle Sounders le ganó en la elección al mexicano Érick "Cubo" Torres, por su temporada en Chivas USA, y al argentino Diego Valeri de los Portland Timbers. Pappa, quien también fue elegido Latino del Año 2014 de FutbolMLS.com, llegó a Seattle antes del comienzo de la temporada, proveniente del Hereenveen neerlandés y consiguió con su equipo el Supporters' Shield, premio que se le otorga al líder en punto al final de la temporada.

Los Sounders consiguieron ese trofeo gracias a dos goles de Pappa en el último partido de la temporada regular contra LA Galaxy. Sin embargo, el club quedó eliminado a manos del equipo angelino en las semifinales de la Copa MLS, que finalmente levantó el Galaxy.

Pappa anotó seis goles y registró cinco asistencias en 29 partidos de temporada regular.

El guatemalteco fue clave en el subcampeonato de su selección en la Copa Centroamericana 2014, que se jugó en Estados Unidos el pasado mes de septiembre. Pappa fue el goleador de

la competición y fue elegido como el jugador más valioso.

Fuente:

<http://www.mlssoccer.com/es/news/article/2014/12/18/marco-pappa-elegido-mejor-jugador-de-l-a-mls-en-los-premios-univision-deporte>

Seguimos Celebrando El Premio En La Mesa 6 Muy Buena Compañía [@karlamonroig](#) pic.twitter.com/6kTf0lwVPH

— Marco Pappa (@marcopappas16) [diciembre 19, 2014](#)

{jathumbnail off}